

## Franckesche Stiftungen zu Halle

## Der gantze Jüdische Glaube

Margaritha, Anton Leipzig, 1713

VD18 10221654

Addenda & corrigenda.

### Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

#### Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downladed and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckephatic in the study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckephatic in the study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckephatic in the study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckephatic in the study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckephatic in the study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckephatic in the study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckephatic in the study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckephatic in the study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckephatic in the study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckephatic in the study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckephatic in the study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckephatic in the study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckephatic in the study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckephatic in the study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckephatic in the study Center in the study Center

# ADDENDA & corrigenda.

p. 22. 1. 4. 1. ז קריאר

p. 39. l. 22. addatur: Dif Gebet bethen fie wider

Die Christen auch alle Die sie anfeinden.

p. 46. l. 10. addatur: daß sie eben diese 3. Stück nehmen, ist die Ursach, daß der Ansang dieser 3. Dinge in Bebräischer Sprache 13% einen Stein beissen.

1. 12. add. Das Gewürtzeigt auf das Stroh/ und iwenn fie folches effen wollen / fo ruhret es der Bauf. Bater und fampfft darinnen um gleich

rvie in einem Leim/ und spricht; also haben une sere Bater im Leim gestampffet.

p.73. l. 19. pro halten lege haben.

p.86.1.21. add. Ihre junge Buben haben an dies sem Tage hölherne Schwerdter zum Gedachts niß des Krieges und Verstöhrung des Tempels.

p.121. l. 4. leg. juxta ed. Aug. 1530. & Lips. 1531. 3ch noill aber wils GOtt mit der Zeit ein kurkes Trachatlein von solchem Schaden in der Christens heit/der von der Juden Wucher entstehet/schreis ben.

p. 123. l. 13. deleatur: Rrancheiten und Laftern.

p.136.1.15. Der reiche Dlofe.

1. 18. juxta ed. pr. Bils GOtt will ich bald ein furhes Tractatl. schreiben von Diesen Bolffen.

p.218. l. 24. lege: heilige. p.321.l. 1. l. Beleidiger.

p. 339. I. juxta ed. pr. Bils Gott will ich ein Buche lein mit einem furgen Begriff machen zc.

ENDE.